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INTERROGAZIONE URGENTE

Proponente: Jacopo Cellai

Oggetto: situazione debitoria forniture idriche residenti villaggio Poderaccio

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• Considerato che da informazioni assunte presso Publicacqua in data 31.01.2014 in merito

alla situazione debitoria a carico dei residenti del villaggio Poderaccio relativa alle forniture
idriche, risultava che dal 2009 si stimava un debito complessivo di 506.163,46 €;

• Appreso dalla risposta fornita dal Presidente di Publiacqua che erano tuttavia in corso di
istruttoria  sia  una presunta perdita  per la  quale  era stato attivato  un accertamento sia la
valutazione  sul  diritto  a  favore  degli  utenti  ad  eventuali  agevolazioni  tariffarie,  che
avrebbero potuto incidere anche in modo rilevante sull’entità del debito sovraindicato;

• Appreso  inoltre  che  Publiacqua  negli  anni  si  sarebbe  sempre  attivata  per  recuperare  le
somme dovute;

• Ricordato come si susseguano i casi dei condomìni ai quali viene interrotta la fornitura di
acqua anche solo per la morosità di un condòmino, con gravi disagi e palese iniquità per gli
utenti incolpevoli; 

• Considerata l’urgenza motivata dall’opportunità di conoscere, visto che sono trascorsi quasi
due  anni,  se  è  stata  definita  la  situazione  debitoria  in  oggetto  e  se  si  proceduto  con il
recupero del dovuto

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Se è stato definita la situazione debitoria a carico dei residenti del villaggio del Poderaccio
dal 2009 ad oggi e, in caso affermativo, a quanto ammonta il debito accumulato;

2) Se sono state attivate le procedure per il recupero del debito e, in caso affermativo, quali
prassi sono state messe in atto;

3) Se sono state recuperate le somme dovute e in quale misura;
4) In caso negativo, se sono mai state attivate le procedure per il distacco della fornitura idrica.

Jacopo Cellai

Firenze, 16 novembre 2015






